

KATA PENGANTAR

Bissmilahirrahmanirrahim,

Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan berkat, rahmat serta karunia-Nya kepada kita semua, serta tidak lupa shalawat serta salam semoga tetap tercurah untuk junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman kegelapan ke zaman yang terang benderang dengan ilmu pengetahuan seperti di zaman sekarang ini. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kontribusi *88Rising* terhadap Program *Indonesia Creative Incorporated* (ICINC) di Amerika Serikat”. Adapun penulisan karya tulis ini bertujuan untuk memenuhi sebagian dari persyaratan untuk menyelesaikan studi Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Program Studi Hubungan Internasional Universitas Pasundan Bandung.

Dalam penulisan Skripsi ini, bahwasanya peneliti berusaha dengan optimal untuk memberikan uraian-uraian atas hasil penelitian yang telah diteliti secara jelas dengan pengetahuan dan kemampuan yang ada pada diri penulis serta adanya adanya bimbingan, motivasi, saran serta bantuan dari beberapa pihak sehingga karya tulis ini dapat dipahami oleh pembaca. Peneliti menyadari masih ada kekurangan dan ketidaksempurnaan dari hasil karya tulis ini. Oleh karena itu peneliti mengharapkan adanya masukan supaya untuk kedepannya penulis mampu memperbaiki dan meningkatkan kualitas diri.

Pada kesempatan ini, peneliti menghaturkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Skripsi ini, baik secara moril dan materil, khususnya kepada:

1. Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta berkat-Nya kepada penulis serta kemudahan jalan ketika penulis mendapati kesulitan sehingga segalanya mampu teratasi.
2. Nabi Muhammad SAW, shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan padanya yang telah memperjuangkan islam dan membawa umatnya dari zaman kegelapan ke zaman yang terang benderang akan ilmu pengetahuan.
3. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf Sp. M selaku Rektor Universitas Pasundan.
4. Bapak Dr. M. Budiana, S.IP., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Pasundan.
5. Bapak Drs. Alif Oktafian M.H, Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
6. Bapak Drs. Bulbul Abdurachman M.Si dan Ibu Shylvia Windary S.IP., M.A. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan selama penyusunan penelitian ini dengan selalu memberikan masukan, dukungan, perhatian, serta semangat sejak awal hingga penelitian ini selesai.
7. Segenap Dosen Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Pasundan yang telah mendidik dan memberikan ilmu selama kuliah, serta seluruh staf yang selalu sabar dalam melayani segala administrasi selama proses penelitian ini.
8. Kedua orang saya tercinta, Mamah Nuraeni dan Papah Dadan Lukmansyah yang senantiasa memberikan dukungan doa, semangat, masukan dan motivasi serta waktunya demi kelancaran studi dan skripsi ini. Serta terimakasih atas asuhan, bimbingan, pengorbanan, serta kasih sayang yang tiada hentinya diberikan kepada peneliti selama ini. Semoga Allah

SWT selalu melindungi Mamah dan Papah sampai kapanpun dan semoga kita semua selalu ada dalam naungan-Nya

9. Keluarga besar saya, Emak Alit Rosmiati, Nti Nenden Apriani, Nti Dewi Komariah, Abah Dedin, Mang Davit, Bunda Syailah yang senantiasa memberikan dukungan dalam bentuk doa, semangat, masukan dan motivasi serta waktunya demi kelancaran studi dan skripsi ini, dan terimakasih atas asuhan, bimbingan serta kasih sayang yang tiada hentinya diberikan kepada peneliti selama ini. Tak lupa juga untuk ketiga adik sepupuku Yusnia Nur Salamah, Putri Nur Ramadhani, Muhammad Rafan Kaindra yang kian mewarnai keseruan di rumah dengan hiburan-hiburan yang ada, sehingga peneliti merasakan dan mendapatkan rasa nyaman untuk menyelesaikan Skripsi ini.
10. Kepada kedua adik saya, Karina Nur Fatimah dan Alesha Nur Khairunnisa yang senantiasa mendukung peneliti, selaku kakaknya dengan bentuk doa, semangat, berbagi cerita serta mendengarkan keluh kesah kakaknya, kasih sayang dan keseruan yang diberikan di rumah selama proses pembuatan karya tulis ini sehingga peneliti dapat merasa nyaman dan senang dalam menyelesaikan Skripsi ini.
11. Untuk ketiga sahabat saya Amelia Selina, Annisa Putri, Shabrina Rizky yang sudah menemani selama proses penelitian juga banyaknya dukungan yang diberi kepada peneliti dalam banyak bentuk, dengan memberikan semangat, hiburan, main, pergi ke tempat-tempat yang ingin dikunjungi dengan modal healing healing biar gak stress, ditambah juga menemani selama seminar proposal dan sidang sehingga peneliti merasa lebih tenang dan tidak terlalu gugup selama prosesnya. Untuk Amel, makasih ya sudah mau jadi tampungan curhatan aku selama 24/7 dari keluh kesah sampai cerita-cerita seneng setiap harinya yang dimana kita sama-sama relate sebagai anak pertama #semangat. untuk Annisa, makasih

udah selalu ada, selalu jadi temen buat aku dari dulu, dari semasa SMP sampai sekarang, meski kita jarang cerita setiap hari but it will always be fun to spend the time together! Semoga bisa nonton konser TXT nanti yaa. Annisa dan Amel, semangat juga ya skripsiannya biar cepet cepet sukses, Aamin. Yang terakhir, si paling bungsu, Shabrina yang biasa dipanggil Fio makasih ya sudah ada terus disetiap waktu, selalu nemenin dirumah HEHE selain itu juga selalu saling sharing kesukaan kita, such as *88Rising!* Terus juga makasih ya sudah racunin Treasure, bener bener ampuh pol buat nemenin selama ngerjain skripsi, semangat kuliahnya biar cepet-cepet lulus juga fioo. *Last but not least, I will always treasure our friendship till no end, i dont know what would i be if there's no Amel, Annisa and Shabrina, You guys are the kindest, funniest, loveliest* pokonya si paling bestie banget buat gw huhu sayang banget sama kalian. *I hope our friendship will always be counting till we get old*, Aamin. Habis ini ayo kita check wishlist planning yang selalu didasarkan “pas sudah sidang yaa”, ke jogja dulu atau dufan dulu nih?

12. Untuk Varenska Mulia, teman semasa kecil dari bayi sampai sekarang sudah mau lulus kuliah. Waktu cepet banget ya, kayanya baru kemarin kita main bareng HAHA. Makasih ya udah terus mau jadi teman aku beneran dari orok sampe segede gini, seneng banget kita bisa temenan terus, makasih juga udah semangatn selama proses penelitian aku dari awal sampai sekarang dengan banyaknya keluh kesah, overthinking dan lain sebagainya sampai akhirnya bener-bener beres. Semangat buat kita kedepannya, semoga kita bakal terus temenan seterusnya ya!!
13. Untuk Maitsaa Fadhilla, makasih makasih makasih banyak sudah saling payung-payungan dari awal skripsian sampai sekarang, sudah nerima keluh kesah, curhatan, ngasih saran dan

lain sebagainya. Gatau bakal gimana skripsi aku kalau gaada kamu, thank you for being my friend too ever since!! *See you on top, Dil!*

14. Untuk Ryani, teman sharing tentang skripsi atau tentang banyak hal, makasih udah terus jadi teman yang baik, sudah jadi teman yang bisa saling tukar pikiran, i am beyond glad for having you as my friend. *See you on top, Ry!*

15. Untuk Bila, makasih sudah jadi teman dekat dari semasa ospek sampai sekarang, dititik akhir masih temenan sama bila dengan banyaknya hal yang kita lewati diiringi kesukaan kita yang sama juga!! Semangat terus, soon kita terbang ke Thailand! *See you on top, Bil!*

16. Untuk Oppah, makasih sudah jadi teman baik plus teman buat numpang teman temennya di kosannya hehehe, dari banyaknya tempat nongkrong, no one could ever beats kosan opah. Selain itu juga, opah juga orang yang seru buat jadi teman sampai sekarang, semangat terus opah. *See you on top!*

17. Untuk Shafira yang selalu jadi teman dalam banyak hal semenjak kuliah, selain jadi teman dalam perkuliahan juga selalu jadi teman sepefangan meski beda fandom tapi tetap satu ya?? Sampai titik ini, kita terus buat diskusi atau curhat tentang skripsi, ga kerasa ya 4 tahun lewat gitu saja, semoga kita selalu temenan kedepannya yaa, *See you on top!*

18. Untuk Fela, makasih yaa udah mau jadi teman aku. seneng banget rasanya di tahun ini bisa dapet teman sebaik, sekeren fela yang selalu dewasa tapi juga selalu bercanda dan Makasih sudah selalu nemenin dari awal buat bab 1 dan sekarang beres beneran. Fela adalah si paling sobat skripsi gue banget. Selalu jadi temen gue ya, kita orgil bareng, berarti nanti kita harus sukses bareng juga! Semangat fela to my lani, *See you on top!*

19. Untuk kak biya atau kak Safira Wahyu Azhariputri, *my other half <3 I will never tired and i will mention this again to thank plato that lend us to meet each other*, beneran ketemu

- kak Safira kaya lagi ngaca alias bener bener mirip dari bulan lahir, zodiac, MBTInya sama banget cuman beda kota sama beda tanggal lahir. Makasih sudah jadi teman aku dari tahun 2018, udah lama banget jadi teman curhat, fangirling sama sebagai kakak dalam membimbing dan memberi wejangan tentang skripsi huhu *your words are truly means alot. Thankyou for always be on my side*, semoga kita bisa temenan seterusnya dan bisa ketemu juga di lain waktu!
20. Untuk kak Devinta Trista, selaku peserta dan pemenang dari program *Indonesia Creative Incorporated* (ICINC) yang sudah membantu saya dalam melengkapi hasil penelitian saya melalui wawancara yang dibalas melalui dm instagram secara humble. Terimakasih juga ataa karya dari kak Devinta “*Fall Into You*” dan “*Say La Vie*” yang sehingga hingga kini, selalu saya dengarkan lagunya sebagai lagu yang menemani saya mengerjakan skripsi ini. Semoga kak Devinta sukses selalu!
21. Untuk *88Rising* terutamanya lagu-lagu dari Niki, Rich Brian, Joji, Keshi, Eaj, Bibi dan lain sebagainya yang kian menjadi inspirasi saya dalam menulis hasil karya ini serta selalu menemani saya dalam mengerjakan skripsi saya melalui *playlist spotify* saya sendiri, semoga aku bisa nonton *Head In the Clouds* aamin.
22. Untuk ATEEZ yang semua lagunya, videonya yang aku ulang terus terusan untuk jadi penyemangat skripsi, terimakasih untuk karya-karyanya yang dari semua lagunya selalu cocok di situasi manapun, lagi sedih denger “*One day at a time*” sampai dikit *dikit ALL EYES ON ME NOW* soalnya dengerin wonderland kaya orang stress tapi akhirnya beres juga skripsinya, *I am beyond glad being an ATINY*.
23. Yang terakhir untuk diri sendiri, makasih udah selalu semangat, makasih udah jadi yang terbaik buat orang lain maupun diri sendiri, makasih udah selalu kuat selama ini

AKHIRNYA KELAAR. And there is actually lots of thing i should have to thank to you but you really did well this past 22 years that you have going through lots of thing, lu keren banget banget. If the old me read this skripsi again, i hope you are doing well and living the best of your life, semoga mimpinya tercapai terus sehat selalu jangan nangis mulu, Semangat ya <3

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh